



Miércoles, 29 de junio de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ÚLTIMA HORA
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[EDICIÓN IMPRESA]

LA RIOJA

JOSÉ LUIS SÁNCHEZ, UNIVERSIDAD DE GRANADA

«El Islam tiene delante un proceso de evolución»

El catedrático da hoy una conferencia en Logroño, en el centro cultural de Ibercaja

ANA B. HERNÁNDEZ/LOGROÑO

- Portada
- Ciudadanos
- Política
- Opinión
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Gente

MULTIMEDIA

- Fotos del día
- Especiales
- Gráficos
- Documentos
- Punto Radio
- PARTICIPA
- Foros
- Chat
- Videochats

[CANALES]

- Amistad
- Athletic
- Aula de cultura
- Bodas
- Bolsa directa
- Canal Meteo
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine
- Deporte base
- Ekoplaneta
- Empleo
- Esquí
- Evasión
- Formación
- Fútbol
- Gastronomía
- Guggenheim
- Hator (Nuevo)
- Infantil
- Juegos
- Libros
- Mh Mujer

-Analizará hoy usted la mentalidad de los inmigrantes de religión musulmana y sus diferencias de mentalidad, ¿cuáles son las principales?

-Para ellos la religión es el núcleo en torno al cual gira todo lo demás. La sociedad se organiza por parte del Estado con total atención a la religión. Los tres poderes están muy identificados. Esa distinción que nosotros hacemos eso ellos no lo pueden hacer. Me refiero al 95% del Islam actual.



Sánchez ofrecerá hoy una conferencia en el Centro Cultural Ibercaja. / R. L.

Imprimir Enviar

JOSÉ LUIS SÁNCHEZ

Currículum: Profesor de la **Universidad de Granada**. Catedrático de Filosofía de la Religión desde 1989.

Conferencia: Hoy ofrecerá una charla en el centro cultural Ibercaja (Calle Portales) a las 17:45 en la que hablará sobre Cristianismo e Islam en España. Las tesis que defenderá están recogidas en una publicación que lleva por título 'El Islam entre nosotros. Cristianismo e Islam'. BAC. 2004. Madrid. Defiende la armonización de las costumbre musulmanas y occidentales.

-¿Estas ideas hacen más difícil que se introduzcan en la sociedad occidental?

-Ahí vienen los problemas. Una total integración supone, por ejemplo, que podemos casarnos y una mujer musulmana no se puede casar con un cristiano. Aparte están cuestiones de cómo se entienden los derechos humanos y la libertad personal de cada uno. Por eso hablar de integración es muy complejo, pero hay que buscar la armonización.

-¿Y cómo se puede conseguir?

-Con mucha paciencia. Ellos son muy exigentes, muy reivindicativos y nosotros muy impacientes. Queremos que ellos hagan en muy pocos años lo que nos ha costado mucho tiempo. Ellos deben hacer esfuerzos para conseguir una armonización en la sociedad a la que han venido.

-¿Deben, por tanto, renunciar a aspectos de su religión?

-Deben conservarlos, pero tienen que adaptarse. Una sociedad como la nuestra no puede permitir que se interrumpa la jornada laboral para los rezos. Además el mes del Ramadán es problemático.

-Hay corrientes de opinión que hablan de que se prefiere al inmigrante cristiano que al musulmán.

-La sociedad a la que vamos es muy plural. Eso es ponerle puertas al campo. El hecho es que hay inmigración de todos los colores políticos, culturales y religiosos. A partir de ahí hay que trabajar. Es verdad que es más fácil la integración de personas de la misma cultura, pero este mundo es muy plural y no creo que la solución sea la selección.

-¿Qué cree que debe hacer el Islam ante esta situación?

-Tiene por delante una enorme tarea de evolución. El proceso que ha hecho el cristianismo desde el siglo XVIII, debe hacerlo el Islam a su manera, si quiere entrar en la era moderna. Los cristianos hemos tardado cinco siglos. No puede ser que ellos lo hagan en unos años. Debe solucionar además el problema del radicalismo. El islamismo radical es un problema para el propio Islam.

Subir

BUSCAR

EL CORREO DIGITAL

Hoy Texto ok

Hemeroteca



Categorías ok

29 de Junio de 2005	Universidad de Granada	El Correo
Moda ----- Motor ----- Seguros ----- TV Inteligente ----- Viajes -----		
 publicidad	<p>© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159, Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064 C.I.F.: B-95050357 Contactar / Mapa web / Aviso legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo</p>	<p>Powered by </p>